

...sten durch die Zirkusluft, begeistern Clowns und Zauberer die Zuschauer und vieles mehr. **Julio Grandioso** heißt er, der Zirkus, der uns alle in eine andere Welt entführt. Schnuppern auch Sie die Zirkusluft und besuchen Sie die Vorstellung am Freitag, 25. Januar 2019 um 18.00 Uhr in der Breisgauhalle in Breisach. Einlass ist ab 17.00 Uhr. Eintrittskarten sind an der Abendkasse für 2 Euro erhältlich. **Julio Grandioso**, der von vielen engagierten Eltern unterstützt wird, sorgt auch für Speisen und Getränke rund um die Vorstellung. Vom 25 bis 29. März 2019 wird an der Grund-

Sponsoren

- Freundes- und Förderverein der Julius-Leber-Schule
- Runder Tisch für Mitmenschlichkeit
- Lions-Club Breisach
- Volksbank Breisgau-Markgräflerland
- Helios Rosmann Klinik Breisach
- Fleig Haustechnik Breisach
- Klāsles Restaurant am Rhein Breisach
- Neutor-Buchhandlung Breisach
- Praxis für Kieferorthopädie, Fr. Dr. Rothe aus Breisach
- Elektro Meyer aus Breisach
- Karin und Klaus Zipfel

- Elektro Kuhn Ihringen
- Autohaus Faller aus Bad Krozingen
- Clayton Umwelt Consult GmbH Ludwigshafen

Sachspenden haben wir aus Breisach erhalten von

- Bäckerei Geppert
- Metzgerei Pfunder
- Getränkhandel Withum
- Rewe Markt aus Breisach
- Badischer Winzerkeller Breisach

Pantomime und Musik überschreiten Grenzen

Susanna und Dominic Fischer zu Besuch in der Grundschule Theresianum in Breisach

200 begeisterte Schülerinnen und Schüler der Grundschule Theresianum und deren Lehrkräfte erlebten kürzlich eine ganz besondere Show welche die Herzen und Gemüter des jungen Publikums bewegte und einen unglaublich kollektiven Level der Emotionen hervorrief. Nur wer dabei war, konnte wirklich glauben, dass Kinder aus 15 Nationen im Alter von 6 bis 11 Jahren in Begeisterung ausbrachen, lachen, kicherten, staunten und am Schluss begeistert beteuerten, noch nie etwas derartiges erlebt zu haben. Die Künstler haben ihre Mission erreicht.



Bild: privat

Dominic Fischer (Bild) und Frau Susanna begeisterten ihre kleinen Zuschauer

Die Vision von **Dominic Fischer**, Mime und seiner Frau **Susanna Wipf-Fischer**, Violine ist es, mit der universellen Sprache der Mimik und der Musik, die Herzen der Kinder öffnen. Dominic Fischer trat über 25 Ländern der Welt auf großen Bühnen, im Fernsehen und im Film auf. Er ist Actor, Mime und Clown, choreogra-

phiert und schreibt seine eigenen Geschichten, welche in der USA und der Schweiz verfilmt wurden. Susanna Wipf Fischer spielte in diversen Kammermusikformationen, als Solistin und im Opernhaus Zürich, leitete über Jahre ein Theater

und unterrichtete an diversen Kantonsschulen der Schweiz. Heute sind die Ziele der beiden Künstler nicht mehr die großen Bühnen, sondern Schulen, Orte der Begegnungen. Gerade heute, wo in Schulen Kinder aus verschiedenen Nationen mit

ihrer Geschichte, ihrer Kultur, ihrer Religion zusammentreffen, ist es eine besondere Herausforderung, die Emotionen, Gefühle und Herzen so vieler Schüler zu vereinen, sie gemeinsam genießen zu lassen, alles um sie herum vergessend. Die Show dauerte eine Stunde, war professionell strukturiert, sodass die Spannung von der ersten Minute bis zum Finale aufrechterhalten werden konnte. Nach einer launigen Einführung von Susanna zeigte Dominic seine „Illusionen“ und verstand es selbst in ruhigen Momenten das junge Publikum in seinen Bann zu ziehen. Eine schöne, gekonnte Abwechslung waren die internationalen Musikstücke, welche Susanna Wipf-Fischer mit ihrer Violine zu einem schönen Accompanato spielte. Im „Zirkus“ durfte ein Schüler Star des Morgens werden und Dominic auf dem „hohen Seil“ assistieren. Am Ende gab es tosendem Applaus für die Künstler.